

## ■ Molina de Segura



Restos de materiales de construcción en una de las entradas de la antigua escombrera de Molina de Segura.

MARTÍNEZ BUESO

# Comienza la transformación de la escombrera en un parque con especies protegidas de flora

El nuevo jardín público, con 70.000 metros cuadrados, se abrirá a los vecinos a finales de año

**J. L. PALAZÓN • MOLINA DE SEGURA**  
La Concejalía de Medio Ambiente de Molina de Segura ha iniciado una experiencia pionera en la Región. El próximo mes de diciembre está prevista la apertura al público de una zona verde de 70.000 metros cua-

drados en la antigua escombrera municipal, ubicada en el paraje de Las Toscas. El parque contará con un muestrario de especies protegidas, dentro de un proyecto con fines educativos, además de una zona de ocio. El presupuesto de la primera fase asciende a 50

millones de pesetas, será financiado en su totalidad por las arcas municipales. En la actualidad se está procediendo al sellado de la antigua escombrera municipal, clausurada hace unos pocos meses por agotamiento de su capacidad.

La Concejalía de Medio Ambiente ha decidido aprovechar esta área muerta situada en el paraje de Las Toscas, y para ello «se está construyendo una gran zona verde, con el fin de acometer la primera restauración paisajística que se realiza en la Región de Murcia», según indica el concejal Luis Gestoso de Miguel.

En una primera fase, se contempla también la plantación de pinos y otros árboles, además de un muestrario de especies protegidas de la Región, destinadas principalmente a la educación medioambiental de los niños y niñas de los colegios de la localidad. Asimismo, están ya licitadas las obras para la construcción de una pista de *footing*, una de fút-

bol 7 y una pista americana, junto a una zona de ocio, que contará con un chiringuito de madera para que «los molinenses puedan disfrutar de otra oferta más de esparcimiento al aire libre», puntualiza el edil. La financiación de las obras, adjudicadas a la empresa Urbaser, corre por cuenta del consistorio y están presupuestadas en 50 millones de pesetas.

En una segunda fase, aún en estudio, se procederá al alumbrado de todo el parque y para ello se recurrirá a la energía solar, como recurso natural renovable. En ese caso se baraja un presupuesto de 35 millones de pesetas.

Probablemente, en el mes de diciembre Molina de Segura contará con este nuevo parque, con

una extensión de 70.000 metros cuadrados, que se convierte en la segunda zona verde más grande del municipio, después del parque de la Compañía.

### Tres proyectos estelares

Este parque, junto a la confección de un mapa de ruidos del municipio, el desarrollo del parque ecológico Vicente Blanes y la construcción de la nueva depuradora, forma parte del núcleo principal de los proyectos previstos por el nuevo concejal de Medio Ambiente para los próximos cuatro años de gobierno.

En cuanto a la nueva depuradora, que estará ubicada en Campotéjar, Luis Gestoso anuncia que las aguas depuradas serán reuti-

lizadas para los riegos, al tiempo que permitirá recoger mediante colectores todos los residuos que se puedan estar vertiendo hasta ahora al río Segura.

«De este modo, no se podrá seguir culpando al municipio de Molina de Segura de ser uno de los causantes de la contaminación del río Segura», añade el concejal de Molina de Segura.

La depuradora tendrá una capacidad de 25.000 metros cúbicos, frente a los 15.000 de la actual instalación, y cuenta con un presupuesto global de 2.800 millones de pesetas, financiados por los fondos estructurales de la Unión Europea (UE), la Comunidad Autónoma y el propio ayuntamiento molinense.

## 300 discapacitados entran en la bolsa de trabajo del futuro parque de ocio y comercial

**J. L. P. • MOLINA DE SEGURA**  
Más de 300 socios de la Asociación de Discapacitados de Molina de Segura (Dismos) entrarán a formar parte de la bolsa de trabajo puesta en marcha por la sociedad Covega, promotora del futuro parque comercial y de ocio de la localidad. Un acuerdo suscrito por ambas entidades permitirá que se unan sus respectivas bolsas de trabajo de modo que la sociedad mercantil se compromete ante cualquier empresario que lo solicite a facilitarle, de modo gratuito, aquellos trabajadores que mejor respondan al perfil demandado.

«En total la bolsa de trabajo estará formada por cerca de mil personas, ya que la nuestra tiene cerca de 600 en estos momentos, a los que hay que sumar más de 300 de Dismos», explica Vicente Carbonell, consejero delegado de Covega.

Por otro lado, Dismos y Covega han firmado un convenio de colaboración por el que la sociedad mercantil se compromete a seguir las indicaciones de la asociación de discapacitados en lo que se refiere a la eliminación de las barreras arquitectónicas, con la adecuación de los accesos y espacios del futuro centro comercial y de ocio cuya construcción se podría iniciar a finales de este año en el paraje de Las Salinas.

«Se trata de una iniciativa de futuro y una llamada a los ciudadanos de Molina de Segura para que apoyen a este colectivo de discapacitados», indica Carlos Damián Gil, secretario general de dicha asociación. La asociación, por su parte, se compromete a asesorar a Covega en lo relativo a la legislación existente sobre discapacidad.

## Obras para mejorar la seguridad en la curva de las Peñetas

**J. L. P. • MOLINA DE SEGURA**  
La Dirección General de Carreteras ha adjudicado a la empresa Provisa las obras de mejora de la carretera Murcia-560 que une La Ñora con la pedanía molinense de La Ribera, en el tramo conocido como la curva de las Peñetas. Se trata de una vieja reivindicación de los ribereños que se ven obligados a caminar en la actualidad por una peligrosa curva en la que no existe acera que les proteja de los vehículos. «Es una obra que hacía tiempo que demandaban los vecinos, ya que la curva es muy peligrosa para los peatones, al coincidir en ella la carretera sin arcén, una acequia y el río », explicó ayer el pedáneo de La Ribera y concejal de Agricultura, Vicente Fernández.

## ■ Cieza

# El alcalde deja su empresa y se dedicará en exclusiva al cargo

**ANTONIO SEMITIEL • CIEZA**  
Cuatro horas y media duró el primero Pleno de trabajo del Ayuntamiento de Cieza y a pesar de ello varios de los temas tratados serán llevados a otra sesión porque fueron aprobados sólo con los votos del PP. La oposición advirtió que revocará los acuerdos cuando esté al completo, ya que a los socialistas les faltó un concejal. El portavoz de IU los calificó de «presuntos acuerdos». La ausencia de mayoría absoluta en este municipio, gobernado por el PP, puede hacer de ésta una

legislatura muy compleja. El PP aseguró que había aceptado el 90% de las peticiones de la oposición, por lo que ésta debía transigir en algo y aceptar algunas de las propuestas populares, ya que de lo contrario no se podía hablar de «consenso», sino de imposición, y que «así sólo se llega al desgobierno».

PSOE e IU repitieron con frecuencia que el PP no se ha dado cuenta aún de que ya no tiene mayoría absoluta, ya que quiere seguir imponiendo sus criterios aún estando en minoría, hasta el

punto de que varios temas los había llevado a Pleno sin consensuar.

Uno de los puntos de discrepancia fue la liberación de los concejales. El alcalde, Francisco López, deja su empresa y tendrá dedicación exclusiva, al igual que Alfonso Luis Castaño y Francisco Javier Ortega, mientras que Manuel Guardiola y María José García estarán a media jornada. También lo fue la representación política en Sercocieza, tema que finalmente quedó sobre la mesa, y la dotación a los grupos de la oposición, ya que el PP propuso

que cada uno tuviera una asignación de 500.000 pesetas y un concejal liberado, a lo que renunciaron PSOE e IU.

Los plenos ordinarios se celebrarán los últimos viernes de cada mes. Habrá una comisión informativa más, la de Educación, Cultura y Deportes, que se une a la de Urbanismo, la de asuntos Económicos, y la de Generales. La Comisión de Gobierno queda integrada por Alfonso Luis Castaño, Juan Caballero, Francisco Javier Ortega, Manuel Guardiola, M<sup>ª</sup> José García, Antonio Tamayo e Ignacio García..